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师 颜炜主持人：各位网友大家下午好，今天我们邀请到了北

京雅思学校的口语名师颜炜老师，今天我们访谈的主题是“

雅思考试变题后分析及雅思口语通关技巧”，首先请颜炜老

师和各位网友打个招呼。 颜炜：各位网友及考生大家好，很

荣幸有这个机会和大家一起讨论，希望就这个讨论能够带给

大家更多的关于雅思新近变化及准备方法。 主持人：颜炜老

师，请您介绍一下雅思考试变题的情况，雅思最近一次的考

试变化是在什么时间发生的，和以前相比有什么变化？颜炜

：五月份雅思取消了，三个月重考的限制令很多考生感到非

常的紧张，因为担心题目会有较大的变化。但事实上这种变

化仅仅出现在阅读，而且在写作和口语方面出现了很多的老

题，这也为我们的预测提供了很大的可能。那么希望考生能

够把注意力更加放在实力的提升上。 主持人：对于雅思考试

的不断变化，雅思考生应该如何从容面对呢？ 颜炜：我们的

经验是实力加技巧在配合考前对预测的练习，当然最重要的

仍然是考生在培训当中对于技巧的熟悉和掌握，针对口语方

面考生应增加练习的数量，最好能够找到语伴，因为口语对

话是需要实景练习的。 网友：颜老师:我七月份就要参加雅思

考试了,这段时间,需要再做什么准备呢? 颜炜：在考前的两周

最好能够就培训当中所涉及到的技巧和方法结合剑桥以往的

真题进行重点练习，如果还有时间建议把阅读和听力的原文

做近一步的研究。那么考前一周考生往往会比较的紧张，因



此建议以预测为主，可以就自己的薄弱项进行重点的练习，

如：参加一些单项课程。 网友：雅思口语考试中遇到自己没

有准备的问题怎么办？ 颜炜：首先，考生应该利用现有的卡

片或者现有的准备进行题目的转换，当然这需要一定的英文

表达，如：Well, it would be something like that. You know....此时

，争取时间是非常关键的，当然目前的题目出新的几率比较

小而且在英文的回答方面也都比较固定，故更多的练习是不

错的方法。 网友：头天下午的考试题目对第二天的考试有用

吗？同一个考场的问题会重复吗？ 颜炜：存在着一定的重复

机率，但是一个月或半个月之前的题目更有参照性，同时一

些基础性题目的掌握也对考试非常重要，如对人、物、事的

描述。 网友： 颜老师，您好！我有一个同学听过您的课，觉

得非常好，雅思成绩也考得不错，我想知道，您现在还在北

雅教课吗？什么时间有您的课？ 颜炜：当然啦。每个月都会

有，具体情况可咨询学校，电话是：85288301 68943773 希望

能够尽快见到你。 网友：口语考试中6分和7分的差别是什么?

颜炜：主要差别在于词汇的使用难度及句型的变化，建议考

生可以使用更为复杂的词汇。如：very incredibly或 good

excellent等。 网友：请教一下口语考试中PART3如何准备及发

挥? 颜炜：PART3中的主要题目是考核考生是否能够通过英语

，对问题进行分析、表达观点，以及论证。在其中还会涉及

到比较、对比以及提建议等。对于话题的准备不如将上述几

种情况的英文句型进行熟悉，以不变应万变，兼顾发挥。关

于话题方面，建议可以参加一个单项课程，避免自己在准备

时走一些弯路。 网友：颜炜老师,我是6.24的考试,能针对这场

考试给点预测或建议吗? 颜炜：口语方面可以准备一下对人的



描述，对个人生活经历的描述，同时看一下上个月的口语考

题，写作方面最好能够完成一副模板并练习6篇左右的文章，

题目的出处可以看一下我们最近100test的预测。祝你考试成

功！ 网友：颜老师您好,大家都知道您是雅思界最有名气的口

语小天王,我想问一下,雅思口语考试需要注意哪些事项呢?谢

谢! 颜炜：首先，准备是最重要的，这种准备包括语言上的和

心理上的。语言上应该更多的注意词汇和句型的变换，以及

了解更多的话题。心理上应该把考试当作一种交友的过程，

尽可能的让考官多了解你，建议可以和一些外教聊聊，去除

掉用英语和外国人交谈的恐惧和紧张。 网友：雅思口语考试

应该注重那些方面？？？ 颜炜：建议参看一下其他网友的问

题及回答，你想要的就在那里。无论怎样，友好连贯的交谈

都是成功的关键，当然这要根据你的期望分数和现有的水平

来判断。有时间欢迎你来我的课堂，你会有更详细的了解的

。 网友：要考雅思的话，报一个学习班真的很重要吗，能不

能买书自己学呢？ 颜炜：DIY是一种方法，但是在方向上可

能会有一些问题，主要在于雅思是在不断更新的，一本好的

教材固然非常重要，但是对于信息的把握和知识的更新在雅

思中更为重要。 网友：我想考雅思，从来没有接触过，过4

级是很久以前的事情了，我应该如何复习？ 颜炜：建议可以

先从词汇开始，同时了解雅思考试的一些基础情况，当然，

参加一个好的强化课程或是一些有针对性的单项课程有助于

你获得更好的成绩。 网友：老师，考雅思需要带什么证件，

身份证还是护照？ 颜炜：你报名时候的证件就是考试的必备

证件，当然准考证也不要忘带啊！ 网友：原来好像在无忧上

看到过北京雅思学校的预测，现在是不是没有了，今后还能



看到吗？在哪里可以找到颜老师的预测？ 颜炜：非常感谢你

的提醒，如果可以，考虑登陆在100test上我的博客，同时希

望你能够获得更多的你需要的信息。（主持人：颜老师的博

客网址是http://yanwei.100test.com） 网友：颜老师,等您好久

了,一定要回答我啊,在雅思口语考试中是发音重要还是重音重

要？ 颜炜：没有什么比清晰更重要的了，建议你把重点的词

可以放慢说，至于某些单词的发音不准并不是什么致命的错

误。不要担心！希望还能够听到你的声音。 网友：颜老师:请

问雅思考试中的美音好还是英音比较占便宜？对于初级学员

来说，如何掌握？ 颜炜：雅思是国际考试，因此这点并不重

要，初级学员应力求说出正确的句子和简单的词汇即可。 网

友：颜老师你好,我想问一下考雅思口语顺序是不是按姓的拼

音顺序排？还有是不是先排A类再排G类 还是A/G混合一个时

间段考 就是单靠拼音顺序排？ 颜炜：有一些地区是这样的，

但也有随机排的现象。不要给自己压力，任何时间去考，参

照上个月的一些考题都是非常有帮助的。 网友：想问一下老

师,口语考试的成绩是考官当场评分还是根据录音评分的? 颜

炜：是当场评分，录音是复议时候用的，而且不会对外公开

。 网友：颜老师，我是您的学员，您的课上的真棒，人又帅

，又亲切，简直就是我的偶像，呵呵，我现在已经结课了，

正在准备七月份的考试，您教给我的备战方法我都记住了，

我非常有信心，您就等着我的好消息吧。 颜炜：Until the day

when the sand doesnt touch the sand, Ill always back you up! Ill wait

and see your success. Come on! 网友：颜老师,我七月份要考雅

思,在口语方面我很犯愁,没人陪我练口语,就只是自己找话题

自己说一说,您看像我这种情况应该怎么办?您有一些短期提高



口语的复习办法吗? 颜炜：我想此时的你，最好可以选择一个

单项课程。不仅可以在次巩固你的知识，而且还能够遇到很

多志同道合的“鸭友”！ 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


